

# Kirchenvorstand gewählt

Rund 600 Stimmzettel ausgezählt – Amtseinführung im September

**Bad Nauheim** (aag). Knapp 600 Stimmzettel hatte die Wahlkommission am Sonntagabend auszuzählen. Rund 10,7 Prozent der wahlberechtigten Mitglieder der evangelischen Kirchengemeinde der Bad Nauheimer Kernstadt hatten ihre Stimme abgegeben und sich damit an der Wahl des neuen Kirchenvorstands beteiligt. 2009, bei der letzten Wahl, waren es noch 13,7 Prozent.

Gewählt wurden acht Frauen und acht Männer. Dem neuen Kirchenvorstand gehören nach dem vorläufigen Wahlergebnis an: Axel Angermann, Alexander Fink, Dr. Volker Gräfe, Susanne Henkler, Dr. Karen Heppe, Karlheinz Hilgert, Katja Hirschhäuser, Juliane Jüngermann, Christian Kühl, Dr. Thomas Leichtweiss, Uta Löber-Kirstein, Pia Nußbaum, Manfred Schneider, Ulrich Schröder, Elke Schulze und Tamara Zingel. Hinzu kommen die bereits im Januar auf der Gemeindeversammlung gewählten Jugenddelegierten Moritz Jetzen und Laura

Schwedler. Der neue Kirchenvorstand soll beim Gemeindefest am 13. September ins Amt eingeführt werden.



**Andrang im Wahlbüro herrschte selten, nur 10,7 Prozent der Wahlberechtigten gaben ihre Stimme ab.** (Foto: aag)